

Walpurgis in Hermsdorf

Geschrieben von: Andrea Kinzel
Montag, den 02. Mai 2011 um 18:33 Uhr -

Schon traditionell starteten wir auch dieses Jahr am 30.04. in Hermsdorf unsere Auftrittssaison. Zunächst gaben wir im Schlosspark auf der Freilichtbühne ein etwa halbstündiges Konzert am bereits entzündeten Hexenfeuer.

Anschließend zogen viele Kinder mit ihren bunten leuchtenden Lampions zu unserer Musik in einer großen Runde durch den Ort. Am Ziel, der Freiwilligen Feuerwehr, gab es noch einige Titel zum Ausklang und Mitklatschen für alle. Und für uns Mädels von den Kameraden der FFW eine leckere Roster zur Stärkung.